



7月9日 参加者6名



オニユリが満開でした



中央部を除草中

- ①中央部、共有部、東門扉部の除草をしました。
- ②『びわひろば通信』20号を発行しました。
- ③岩井菜園からゴーヤとミニトマトが配られました。

7月12日

- ①区画整理事務所の佐藤所長に「びわひろば」代表が変更になった挨拶をし、『びわひろば通信』20号を渡しました。
- ②北4自治会長に『びわひろば通信』20号を渡しました。

8月6日 参加者7名



共有部を除草中

- ①共有部、中央部、東門扉部の除草をしました。
- ②岩井菜園からミョウガ、ゴーヤ、ミニトマトが配られました。

9月3日 参加者:7名



ダイコンの種を蒔きました



サツマイモのツル返しをしました

- ①冬野菜(ダイコン、シュンギク、コマツナ、キョウナ)の種を蒔きました。
- ②サツマイモのツル返しをしました。
- ③中央部、東門扉部の除草をしました。
- ④岩井菜園からゴーヤが配られました。
- ⑤会費(¥1000)を集めました。

10月1日 参加者:6名



サツマイモを収穫しました

- ①サツマイモ(金時、パープルスイート)の半分を収穫しました。思ったよりも大きなサツマイモが穫れました。
- ②ダイコンの間引きをし、間引いたものを移植しました。
- ③岩井菜園からナス、ピーマン、万願寺トウガラシが配られました。